



L'Omega European Masters va beaucoup manquer aux joueurs en 2020. Mais aussi aux spectateurs !

OMEGA European Masters

Privilégié, malgré tout !

/Jacques Houriet

Tout le monde le sait, l'Omega European Masters ne se déroulera pas en 2020! La décision est tombée au printemps, en direct du Palais fédéral: jusqu'à fin août, les manifestations culturelles et sportives d'envergure sont interdites. Yves Mittaz, directeur du comité d'organisation, a immédiatement contacté les partenaires et la sentence est tombée rapidement: pas d'Open, même à huis clos. *«Quand la pandémie a été annoncée, nous pensions attendre jusqu'en juin pour prendre une décision mais le Gouvernement ne nous a pas laissé d'espoir. A partir de là, il était important pour nous de limiter les pertes en 2020, puisque nous avons passablement de frais fixes. Heureusement, la Commune, le Canton, la Loterie Romande et Swiss Golf vont nous permettre de nous en sortir. Désormais, nous regardons vers 2021...»*

Quid de 2021 ?

Yves Mittaz répète souvent que l'Omega European Masters est un tournoi privilégié. Il dispose en effet de contrats à long terme avec les sponsors et son avenir est assuré. Cela ne signifie pas pour autant que la situation est simple et l'avenir garanti. *«La grande question est: que va-t-il se passer en 2021? Est-ce que le Tour européen sera toujours là? Qu'en sera-t-il de la pandémie? À l'heure où l'on se parle, le circuit professionnel américain est confronté à des cas de COVID-19 parmi les joueurs et les*

Everyone knows, the Omega European Masters is not going to take place in 2020! The decision came in the spring, straight from the Federal Palace: up until the end of August, any large scale cultural or sports event would be banned. Yves Mittaz, the organizing committee director, immediately contacted the partners and the sentence was rapidly pronounced: no Open, even behind closed doors. *"When the pandemic was announced, we thought we'd wait until June to make a decision but the Government left us with no hope at all. From then on, it was important for us to limit the losses in 2020, as we have fairly large fixed expenses. Luckily, the Commune, the Canton, the Loterie Romande and Swiss Golf have enabled us to pull through. As of now, we're concentrating on 2021..."*

What about 2021?

Yves Mittaz often points out that the Omega European Masters is a privileged tournament. It does indeed have long term contracts with the sponsors and its future is assured. Even so, this does not mean that the situation is easy and the future guaranteed. *"The big question is: what will happen in 2021? Will the European tour still be there? And what will be happening with the pandemic? At the time of speaking, the professional American circuit is faced with COVID-19 cases among the players and the caddies. New security measures will be adopt-*

caddies. De nouvelles mesures de sécurité vont être imposées. Et on assiste à l'émergence de nouveaux foyers du virus dans des régions qui avaient entamé le déconfinement. Nous sommes donc dans la plus noire incertitude. Et le monde du sport est particulièrement touché.

Si l'Omega European Masters va pouvoir tirer son épingle du jeu, il n'en est pas de même de nombreux tournois européens, qui étaient déjà «souffrants» avant l'arrivée du virus. En 2020, plus aucun contrat de sponsoring n'est signé, seules les relations en cours sont respectées, dans le meilleur des cas. *«Pour une entreprise qui va mal, et malheureusement elles sont nombreuses aujourd'hui, la première mesure est de supprimer le sponsoring. Et c'est bien là que la fidélité de nos partenaires est précieuse. Je n'ose imaginer les difficultés que traversent les manifestations qui doivent renouveler leurs contrats d'année en année...»*

Présent, quoi qu'il arrive

L'an prochain, le Tour européen devra intégrer les Jeux olympiques et peut-être la Ryder Cup dans son programme. Cela provoquera passablement de perturbations lors de l'établissement du calendrier : *«Il y aura peut-être des opportunités en ce qui concerne la période d'organisation du tournoi. Mais ce n'est pas le plus important. Nous serons là, quoi qu'il arrive. Car l'Omega European Masters est plus important que la date à laquelle il se déroule et plus fort que les joueurs qui y participent ! Je l'ai souvent dit : c'est l'Open, la vraie vedette. Et le soleil son si précieux assistant»,* conclut un Yves Mittaz, optimiste !

ed. And we'll be seeing the emergence of new outbreaks of the virus in regions that had begun to relax the lockdown. We are, therefore, in the most obscure uncertainty. And the sporting world is particularly affected"

Even if the Omega European Masters manages to hold its own, the same does not apply for numerous European tournaments, which were already "suffering" before the arrival of the virus. In 2020, not a single sponsoring contract will be signed, in the best case scenario only the present relationships will be respected. "As far as an enterprise that is not doing well is concerned, and unfortunately there are many today, the first measure is to eliminate sponsoring. And it's here that the faithfulness of our partners is precious. I can't imagine the difficulties that events which have to renew their contracts from one year to the next must go through..."

Present, no matter what

Next year, the European Tour will have to include the Olympic Games and perhaps the Ryder Cup in its programme. This will cause a significant amount of disruption when the calendar is being established: *"There will perhaps be opportunities as far as the period of the organisation of the tournament is concerned. But that is not the most important thing. We'll be there, no matter what. Because the Omega European Masters is more important than the date at which it takes place and more resilient than the players who take part! As I've often said: it's the Open which is the real star. And the sun its very precious assistant",* concludes an optimistic Yves Mittaz!

L'an prochain, les tribunes vibreront de nouveau des applaudissements du public. Reste à connaître la date...

